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２０２５（令７）年度千葉市テニス協会通常総会（書面決議）の結果等について（報告） 

 

 

会員各位 

標記について、下記のとおり報告致します。会員の皆様のご理解ご協力に厚く御礼申し上げます。 

 

記 

１ 議決権行使書の返信の状況等 

  最終的に、１３９会員中９１会員から回答がございました。（昨年度：１４２会員中８０会員） 

 返信なき場合は議決権を会長へ一任する旨の同意を得ておりますので、会員全ての議決権が行使されたこととなります。 

 

２ 議案について 

  各議案に対する反対意見はなく、承認されました。 

 

３ ご意見等 

全体にかかるものとして、「メンバー多数のため資料（議案書等）の電子化・ＨＰへのアップ」を頂きました。 

協会としましては、ご意見のとおり時代の趨勢もありますので、妥当性・合理性・経済性等から検討して参ります。 

よろしくお願い申し上げます。 

なお、激励も数多く頂戴致しました。厚く御礼申し上げます。 

 

４ お願い 

協会は常時、全クラブの状況を登録情報にて確認し、議案書等の郵送時の宛先も登録情報から作成しています。 

郵便物が確実に届きますようご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 


